



Kiwaniis®

BASSIN D'ARCACHON

Servir les enfants du monde



Passation de pouvoir

C'est, entouré de tous les membres Kiwanis Bassin d'Arcachon, de Jean-Pierre Guillot, notre Lieutenant Gouverneur Division Nord

Aquitaine et de nombreux invités dont nos collègues et amis Lions, que le samedi 14 novembre 2015, Patrick Blut a remis le collier de Président à Ronald Isselin pour une nouvelle année pleine de merveilleuses aventures. Ronald sera assisté de Sylvain Clairiot (Secrétaire) et de



Jean-Yves Parra (Trésorier).
Un grand merci à l'équipe sortante Philippe Blut, Ronald Isselin (Secrétaire) et Laurent Carponsin (Trésorier) pour le travail réalisé.
Une minute de silence et une pensée particulière en ce jour si meurtrier pour les victimes des attentats de Paris.